
 

UNIONE DEI COMUNI DEL PARTEOLLA E BASSO 
CAMPIDANO 

 

(COMUNI DI: - BARRALI – DOLIANOVA – DONORI – SERDIANA – SETTIMO SAN PIETRO – SOLEMINIS)  
 

SEDE LEGALE – DOLIANOVA -  PIAZZA  BRIGATA  SASSARI  

 
 
                         

VERBALE DI RIUNIONE DELL’ ASSEMBLEA GENERALE  
 

ooOOoo 
 

Riunione ordinar ia in 1° convocazione  
Seduta pubblica 

 
 
 
N. 19 – OGGETTO: Presentazione e approvazione progetti PIT CA4 area vasta di  
                                     Cagliar i Sud-est. 
 
 
L’Anno Duemilauno  addì tre del mese di Ottobre nel Comune di Serdiana e nella solita sala delle 
adunanze; 
 
 Convocata con appositi avvisi, l’Assemblea Generale si è riunita nelle persone dei seguenti 
signori: 
 
 

 
Consiglieri 

 
Pres. 

 
Ass. 

 
Consiglieri 

 
Pres. 

 
Ass. 

Melis Natalino P  Pala Antonio P  
Baccoli Gianfranco P  Dessì Fabrizio   
Lecca Giorgio P  Locci Annalisa   
Piano Luigi P  Pusceddu Massimo P  
Casula Adriano P  Aresu Franco Luigi P  
Agus Antonino P  Dessì Franco P  
Lepori Marco P  Deiana Esiodo P  
Muscas Ambrogio P  Farris Pierangelo   
Basciu Mario P  Piras Mariano P  
Pisano Flavio P  Sanna Leandro P  
 
 
 Totale presenti n° 17  Totale assenti n° 3 
 
Assiste la seduta quale Segretario la sottoscritta Dott.ssa Luisa OROFINO,  Segretario del Comune 
di Dolianova, regolarmente autorizzata con provvedimento del Presidente del Consiglio di 
Amministrazione Sezione Regionale Sardegna del  12.04.2001.  
 
Presiede la seduta il Sig. Luigi PIANO – Presidente dell’ Unione dei Comuni del Parteolla e 
Basso Campidano. 
 

 
 
 

 
 



 
IL PRESIDENTE 

 
 
 
 

RICHIAMATA  la deliberazione dell’Assemblea Generale n. 15 del 02.08 u.s., di presa 
d’atto del protocollo di preintesa per la realizzazione di  un PIT nell ’aggregazione territoriale 
comprendente l’Unione dei Comuni “Parteolla e Basso Campidano” , la XXIV Comunità Montana 
oltre ai Comuni di Maracalagonis, Monserrato, Quartucciu, Selargius e Sinnai, e, al partenariato 
economico e sociale; 

 
CONSIDERATO che sulla base del bando di selezione pubblicato sul supplemento 

straordinario N° 3 al BURAS  N° 22 del 26 Luglio 2001 e successivi inviti per la presentazione 
delle manifestazioni di interesse, pubblicato da tutti gli Enti Locali, sono stati individuati tra tutti 
quelli pervenuti, entro i termini di scadenza quelli, pubblici e privati più significativi, rientranti 
nelle misure del POR Sardegna, tutti compresi nell’ idea guida legata all ’ambito territoriale di 
riferimento e relativi fondi; 

 
VISTO il protocollo di intesa allegato al PIT sottoscritto in data 20.09 u.s. , presso la sede 

della XXIV Comunità Montana "Serpeddì” a tal uopo individuata, da tutti i  rappresentanti del 
tavolo di concertazione e dal partenariato economico e sociale; 

     
 

 
 

PROPONE 
 
 

DI prendere atto e approvare quanto segue per costituire parte integrante e sostanziale: 
 
Allegato A, protocollo d’ intesa disciplinante l’accordo tra gli Enti Istituzionali e il 
partenariato economico e sociale; 

 
Allegato B, elenco iniziative ricomprese nell’elenco PIT comprensiva della scheda elenco 
progetti privati e progetti pubblici. 

 
 
 
 
 
PARERI DI REGOLARITA’ AI SENSI DEL D. LGS. N. 267/2000 – ART. 49 
 
 

PARERE DI  REGOLARITA’ TECNICA 
 
VISTO si espr ime parere FAVOREVOLE 
 
                      
                                                                                                            Il Segretario  
           (dott.ssa Luisa OROFINO)  

 
_____________________________________________________________________________ 
 
 



 

L’ASSEMBLEA  GENERALE 
 
 
 SENTITA la proposta di deliberazione come il lustrata dal Presidente, il quale evidenzia 
l’atteggiamento schizofrenico assunto dall’Amministrazione Regionale nella ridefinizione degli 
ambiti territoriali, in spregio alle vocazioni degli Enti Territoriali. Da lettura dei progetti presentati 
dai privati e dalle Amministrazioni Pubbliche, per un finanziamento complessivo di circa sessanta 
miliardi assolutamente ragionevole con le risorse destinate dalla Regione Sardegna ai PIT. 
Sottolinea l’estremo rigore operato da tutti i soggetti che hanno sottoscritto il protocollo nel 
presentare progetti in linea con i comparti agro alimentari e sviluppo turistico rurale che rientrano 
nella vocazione dei Comuni compresi nell ’Unione. 
 Rileva che le iniziative accolte corrispondono a un quinto delle candidature pervenute, rileva 
altresì il grande sforzo operato dai soggetti privati che hanno presentato importanti iniziative, in cui 
il finanziamento pubblico è appena il 25% così come gli investimenti pubblici oltre il 30% delle 
risorse finanziarie sono proprie degli Enti, sottolinea la coesione che si è realizzata nei sei Comuni 
compresi nell’Unione che ha confermato una cultura sovracomunale superando quella delle singole 
municipalità.                                    
  

     SENTITI gli interventi dei Consiglieri Sigg.: 
 
• Massimo Pusceddu che dichiara di concordare con le affermazioni del Presidente circa il 

maggior potere contrattuale quale operato dall’Unione, sicuramente superiore a quello della 
somma dei singoli Comuni. Il pessimismo illustrato dal Presidente sull’ iter procedurale e 
sull’eff icacia del lavoro svolto deve superarsi, considerando l’attività svolta come una 
acquisizione di conoscenze sulle procedure per accedere ai fondi comunitari, e si è altresì 
acquisita la consapevolezza che è necessario dotarsi di un parco progetti. Conclude che tra i 
progetti presentati ne sono stati inseriti alcuni di grande interesse (raccolta e produzione di 
erbe officinali con connessa attività di ricerca) che potrà costituire il volano per un utilizzo 
imprenditoriale delle terre pubbliche; 

 
• Adriano Casula che sottolinea aldilà dei risultati che si avranno l’ importanza del lavoro 

svolto da tutti gli Amministratori e la tenacia del Presidente che merita un riconoscimento. 
Sottolinea quanto comunicato dai media circa i tre grandi imprenditori della città di Cagliari 
che alla fine saranno gli unici beneficiari dei finanziamenti comunitari. 

 
• Ambrogio Muscas che evidenzia come l’Unione dei Comuni abbia avuto la capacità di 

costruire un gioco di squadra di grande valenza. L’esperienza maturata a riguardo servirà per 
meglio attrezzarsi per il prossimo eminente bando. 

 
• Esiodo Deiana che dichiara il proprio consenso all ’ intervento del Vice Presidente e invita 

l’organo esecutivo a curare maggiormente l’ informazione agli imprenditori per il prossimo 
bando. 

 
• Mario Basciu che afferma come il l avoro svolto sia più che positivo e l’ importanza di 

pensare a livello di territorio è di superare l’ambito del singolo Comune. 
 
 VISTI i su riportati pareri; 
 
 CON VOTI favorevoli n. 17   su n. 17  Consiglieri presenti 
  
 
 
 



 
 

DELIBERA 
 
 
 DI APPROVARE la proposta di deliberazione così come sopra riportata.- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
      IL PRESIDENTE                                                                               IL SEGRETARIO 
       (Luigi  PIANO)                                                                           (dott.ssa Luisa OROFINO) 
 
 
 
 Si certifica che copia della suestesa delibera è stata affissa in pubblicazione all ’Albo Pretorio 
di questo Comune dal ________________  per n° quindici giorni consecutivi e che la medesima è 
stata inviata ai Sindaci dei Comuni dell’ Unione  con nota prot. N° _____  del _________________, 
ai sensi dell’ art. 35 c. 1) dello Statuto dell ’ Unione.- 
 
 
Dolianova, ______________                                  
 
                                                                                                            IL SEGRETARIO 
                                                                                                      (dott.ssa  Luisa Orofino) 


